

FPII

Polsek Sedong Intensifkan Sinergi dengan Panwascam untuk Pilkada Damai 2024

Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID

Nov 2, 2024 - 10:44



KAB. CIREBON - Menjelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Sedong Polresta Cirebon mengintensifkan pengamanan dengan melakukan kunjungan ke kantor Panwascam Kecamatan Sedong, Kabupaten Cirebon, pada Jumat malam (1/11/2024). Personel yang hadir, yaitu Bripka Santoso, Bripka Arif Sugito, dan Briptu Rahmat Krisna Permadi, berkomitmen dalam sinergitas pengawasan bersama untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses pemilihan.

Dalam menghadapi tahapan Pilkada yang meliputi pemilihan Bupati dan Wakil Bupati serta Gubernur dan Wakil Gubernur, Polsek Sedong telah aktif melakukan patroli rutin dan berkoordinasi dengan Panwascam serta Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK). Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kerawanan selama pelaksanaan Pilkada, yang dinilai sebagai langkah preventif untuk menjaga kondusifitas wilayah.

Kapolsek Sedong, Iptu Usman, SH, menyampaikan harapannya agar tokoh masyarakat, alim ulama, serta para pemuda terus mengajak warga untuk menjaga persatuan, terutama di tengah perbedaan pandangan dan pilihan politik. "Kami mendorong komunikasi yang erat dengan Panwascam untuk memantau dan mengidentifikasi titik-titik kerawanan sehingga proses pemilihan dapat berlangsung aman dan damai," ujar Iptu Usman.

Ia juga mengimbau masyarakat agar bersikap dewasa dalam menghadapi perbedaan pilihan politik dan tidak mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab. Warga diingatkan untuk menghindari aksi demonstrasi yang berpotensi berujung pada tindakan anarkis, yang dapat merugikan diri sendiri maupun masyarakat luas.

Selain itu, Kapolsek mengajak warga agar bijak dalam bermedia sosial. "Setiap informasi yang beredar di media sosial perlu disaring terlebih dahulu, karena tidak semua informasi terjamin kebenarannya," tutup Iptu Usman.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, SIK, SH, MH, melalui Kapolsek Sedong, menegaskan bahwa menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada adalah prioritas bersama. Dengan melibatkan tokoh agama, tokoh pemuda, dan tokoh politik, diharapkan suasana Kabupaten Cirebon tetap aman dan tertib, baik sebelum, selama, maupun sesudah Pilkada Serentak 2024.